
Herr Fischer weist daraufhin, dass auf der Internetseite der Stadt Radevormwald weiterhin 
Baugrundstücke zum Verkauf angeboten werden. Da - wie berichtet - alle Baugrundstücke 
inzwischen verkauft oder reserviert wurden, sollte dieses auf der Internetseite aktualisiert 
werden. 
 
Herr Müller möchte wissen, wie groß die Nachfrage nach Bauplätzen ist und ob evtl. eine Liste 
hierüber geführt wird. Frau Böhmer erklärt, dass sie hierüber nicht informiert ist, dies aber in 
Erfahrung bringen wird. Auf Nachfrage bei der Bauverwaltung, Frau Unkrig erklärte diese, dass 
es sowohl für den Jahnplatz (ca. 10 Interessenten) und für die Blumenstraße (ca. 30 
Interessenten) eine Interessenliste gibt. Auch erhält sie regelmäßig Nachfragen nach 
Baugrundstücken. 
 
Ende des öffentlichen Teils der Sitzung: 18:45 Uhr 
 
 


